
　本日は、福島南ロータリークラブ大橋
PGにおいでいただき誠にありがとうご
ざいます。まだ、たった３回目の例会で
よちよち歩きですが、何とかスタートを
切ることができました。先輩方が大切に

してきた、友情を育むこと、親睦を深めること、そして
信頼を培うことを基盤として、奉仕の理想に向かい活
動して参りたいと思います。具体的な方針等について
は後程の会長スピーチでお話させていただきます。そ
の後、クラブ協議会におきまして今年度の活動につい
て確認検討をしていただきたいと思います。本日も宜
しくお願い申し上げます。

第3回会長挨拶
古俣　　猛 会長

開会点鐘 古俣　猛 会長

ロータリーソング「奉仕の理想」
　ソングリーダー 菅野　晋 会員

「四つのテスト」唱和
 職業奉仕委員会　大沼健次 委員

お客様並びに来訪ロータリアン紹介
新会員入会式／メンター委嘱状の交付
会長あいさつ 古俣　猛 会長

幹事報告 管野裕一 幹事

各委員会報告
　●広報マルチメディア・雑誌小委員会

　　『友7月号』ご紹介 今井理基夫 委員

　●プログラム・ニコニコBOX小委員会

　　ニコニコBOX

　　8月プログラムのご案内 氏川守義 委員

◎本日のプログラム
閉会点鐘 古俣　猛 会長

お客様並びに来訪ロータリアン紹介

●米山奨学生

　ヴ クアン ジュー フン さん

●ゲスト

　大
おおはし

橋　廣
ひろじ

治 パストガバナー
（福島南RC）

　 ※ご挨拶いただきました。

8月4日（木） 18：30～　辰巳屋

「納涼夜間例会」
＊8月理事会 　17：00（辰巳屋／納涼例会前）

8月11日（木） 祝日のため休会

8月18日（木） 12：30～　NHK福島放送局

「職場訪問例会」
8月25日（木） 12：30～　辰巳屋

○林 隆壽 会員スピーチ

＊「友」8月号紹介　＊8月誕生祝い　

例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内

例会変更のお知らせ
●当クラブ次週8月4日（木）の例会は辰巳屋にて「納凉夜
間例会」となります。ご家族お揃いでの参加をお待ちし
ておりますのでお申し出下さい。尚、納涼会開始前、17
時より8月理事会を開催致します。役員･理事の皆様宜
しくお願い申し上げます。
その他のお知らせ
●今年度上期会費納入のご案内をしております。ご確認の
上早めの納入をお願い致します。
●8月ロータリーレートは7月と同様102円となりますの
でお知らせ致します。
●7月23日（土）郡山にて地区R財団セミナーが開催され、
会長・幹事・右近R財団委員長が出席してまいりました
ので、後日報告させていただきます。
●8月9日（火）TENの会開催のご案内をしております。転
勤族の方は勿論のこと新会員の方々は歓迎会も含みます
ので是非ご出席下さいますようお願い申し上げます。
●NTTの山内功会員よりご案内
「WBSC U-15ベースボールワールドカップ2016 in い
わき」の模様を会津大学講堂にて4K技術を活用したパブ
リックビューイング開催のご案内がありましたのでご覧
下さい。

幹 事 報 告

会 長 あ い さ つ 例 会 次 第

【事務所】福島市栄町5-1 ホテル辰巳屋 7F 　【例会日】木曜日12：30
【TEL】024-524-1010【FAX】024-524-1011
【mail】f-rotary@guitar.ocn.ne.jp　info@f-rotary.com

RI 2016-17のテーマ

2016-17 RI 会長
ジョン F. ジャーム

福島ロータリークラブ会報
創立1951.1.1　承認1951.3.23　登録番号7734
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ①

　本日は、今年度の活動・運営方針等
について お話しをさせていただきま
す。簡単に自己紹介をしますが、入会は
2003年、草野武夫会長当時でございま
す。2009年、佐藤英典会長のもとクラ

ブ幹事を務めました。当年満55歳であります。

■基本方針

　RI会長ならびに第2530地区の活動目標に沿って活
動を推進します。当クラブは1951年、昭和26年に誕
生し、今年で65年という大きな節目を迎えました。ク
ラブの歴史と伝統、そして品格を守りながら基本に
沿ったロータリー活動を実践し、未来へつないで参り
たいと考えております。また、四つのテストについて
も職業人としてのロータリーの基本原則でありますの
で、毎回唱和をいたします。

■運営方針

○会員増強と維持（純増3名目標）ベテラン会員の退
会防止・新会員の厳選・例会出席率の向上 親睦を
深めると共に会員連帯意識の向上
○委員会活動の活性化と結束
○ロータリーの基礎知識の向上（新会員セミナーの開催）

■運営・その他

○新会員メンター名ばかりの役目ではなく、同年代や同
業などの親しみを持って対応できる会員を人選する。
○例会について
　その週に一般に認められた祝日を含む国民の祝日が
含まれる場合は休会とします。また、例会はもちろ
んのこと、ロータリー活動の際には、ロータリーの
広報的な意味や、公共的イメージをあげるために、
常にバッジの着用をお願いします。
○理事会について
　委員長が理事会欠席の場合はできる限り、副委員長
が代理として委員会報告をする。

■事業について

　これまでの継続的事業については引き続き行ってい
くものとする。新しい今年度の事業としては、福島大
学と福島ロータリークラブの教育連携講座の開催。日
台友好親善コンサートの主催もしくはお手伝い。また

　幹事を務めさせていただきます管野
裕一です。本年度は相良会員、後藤洋伸
会員、岡田会員の副幹事３名と、事務局
の大関さんの協力の下、クラブ運営の
お手伝いをさせていただきます。宜し
くお願い申し上げます。

他クラブとの合同例会も開催したい。国内友好クラブ
等についても検討し模索していきたい。会員名簿につ
いては、生年月日順・入会年度順の項目を追加。親睦
旅行の実施／ 10月29日（土）～ 30（日）

　以上今年度の方針・運営等についてお話をさせてい
ただきました。最後になりますが、事務局の大関さん
におかれましては、今年1年間、大変つたない会長で
ありますので、管野幹事共々、宜しくご協力の程お願
いします。
　また、私のような若い会員が、福島ロータリークラ
ブの歴史と伝統などという、大変重い言葉を述べるこ
とが出来るのも、OB会員は勿論のこと、今現在もい
らっしゃいます、大先輩方のお陰様だと、つくづく感
じております。どうか今後も我々若い会員を叱咤激励
をしていただき、いついつまでも現役を続けていただ
きますようお願いをしまして、本日の会長スピーチと
させていただきます。

会長スピーチ

幹事スピーチ

2016-17年度福島ロータリークラブ　古俣　　猛 会長

2016-17年度福島ロータリークラブ　管野　裕一 幹事
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ②

委 員 会 報 告

　『ロータリーの友 7月号』は、大変盛りだくさんの内
容で、時間的にとても紹介し切れませんので、私が目
についた記事のみを紹介させていただきます。
1）横書きの3頁をご覧ください。ロータリーの友委員
会委員長の清水良夫会員が「『ロータリーの友』誌
のさらなる改革に向けて」と題する文章を書いてお
られます。その中に、2020年（平成32年）のロータ
リー日本の100周年を記念し、『日本のロータリー
100年史』を発行すると書いてあります。

2）横書きの7頁には、RI会長のジョンF・ジャーム氏
の「人類に奉仕するロータリー」と題するメッセー
ジが載っています。

3）横書きの8頁ないし17頁には、RI会長のジョンF・
ジャーム氏の横顔についての記事が載っています。
ジョンF・ジャーム氏は、アメリカ合衆国テネシー

クラブ協議会

『ロータリーの友』7月号のご紹介

＊委員会毎に今年度の活動計画等を協議して頂きました。

広報マルチメディア・雑誌小委員会　今井理基夫 委員
州出身の77歳で、長身で立派な体格の持ち主。軍
役を終えた後、郷里のエンジニアリング会社に入社
し、会長兼CEOになったこと、寄付を集めるのが
得意で、募金の達人と言われ、ポリオ撲滅に貢献し
たことなどが記載されています。

4）横書きの42頁には、ロータリー文庫運営委員会委員
長佐久間氏の「ロータリー文庫はロータリー情報の
“図書館”」と題する説明記事が載っています。ロー
タリー文庫には、収蔵する資料が2万4,000点以上
あり、ホームページのアクセス数は年間17万件以
上あり、是非ご利用くださいと記載されています。

5）縦書きの4頁ないし8頁には、北海道中頓別町で歯
科医を開業しておられる杉澤宗一郎氏の体験記事
が載っています。中頓別町には、一軒の歯科医院、
一軒の病院、一軒の老人ホームしかないため、杉澤
歯科医師は、老人ホームに訪問して歯科診療をした
り、認知症や筋力の低下などが原因で、食べ物を噛
んで飲み込むという摂食嚥下ができなくなること
を回避するため、摂食嚥下の機能訓練に取り組んで
いることなどが書いてあります。
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古俣　猛 会長
　本日は新しい会員が2人も入会されました。大変嬉しく
頼もしく感じております。今後の活躍を期待しています。
本日も宜しくお願いします。
大橋 廣治 PG
　前年度会長、幹事お疲れ様でした。今年度会長、幹事のご
活躍をご祈念申し上げます。
新会員　船本　勝 会員、佐藤美奈子 会員
　本日より入会させて頂くことになりました。宜しくお願
い申し上げます。
丹治 正博 会員
　このたびの渡辺健寿会員の全国人権擁護委員連合会副会
長ご就任を心からお慶び申し上げます。また明後日30日は
稲荷神社の夏まつりです。茅の輪をくぐって人形に厄を託
して、暑い夏を乗り切りましょう。

坪井 大雄 会員
　NTT元福島支店長、志村様と愛犬サン君の出場するドッ
グ競技大会の応援に会津まで行ってきました。結果は…み
ごと優勝…人馬一体ならぬ人犬一体、見事なパフォーマン
スでした。翌日の新聞にサン君の雄姿と志村さんのドヤコ
メントが大きく掲載されました。
──────────────────────────
他クラブ会員より／安斎圭一／安藤健次郎／岩山知弘／
氏川守義／内池 浩／大沼健次／勝見浩二／加藤義朋／
加納武志／管野裕一／熊坂仁美／黒崎浩一／児玉健夫／
後藤洋伸／相良元章／佐藤康太郎　佐藤 徹／佐藤英典
／佐藤良智／白岩康夫／田沼紀美子　反後太郎／靏丸直
久／幡 研一／林 隆壽／辺見哲郎／増子 勉／三木エリカ
／八子英器

ニコニコBOX報告　 〈報告〉氏川 守義 委員 本日のニコニコBOX投入額　37件　¥82,000   累計  ¥295,000

私のひとこと 井上 賢司 会員
新入社員の意識
　先日、複数企業共通の新入社員向け
アンケート結果を拝見する機会があ
りました。
　そのなかで『上司に求める能力』に

関する回答が興味深かったのでご紹介します。
　回答結果の上位は、
①指示を具体的に丁寧に指示してくれる
②感情が安定している　③協調性が高い　でした。
　強いリーダーシップや秀でた知識、技術を持った上司
などではなく、至れり尽くせりの職場環境を期待してい
るような回答が多いように見えるのですが…。もちろ
ん、彼らも実際に社会に出て業務を経験し、指導教育を
受けて意識の変化はあるでしょうけれど、彼らが将来に
上司になった時のことを考えると、なんとなく不安を感
じるのは私だけでしょうか。

●新会員メンター委嘱状の交付
（従来、カウンセラーということばを使用しておりましたが、阿久
津PGのご指導によりまして本年度は「メンター」という名称に変
更させて頂きます｡助言者、指導者という意味合いになります）

　坪井大雄 会員へ
　＊佐藤 豪一 会員のメンターとして
　箱岩　偉 会員へ
　＊吉田 大樹 会員のメンターとして
　相良 元章 会員へ
　＊佐藤 良智 会員のメンターとして

●新ポールハリスフェロー伝達
　相良 元章 会員へ

●新米山功労者表彰伝達
　長谷部一雄 会員へ

　 新 入 会 員 紹 介 表 彰 ・ 伝 達

農林中央金庫福島支店長

㈱ダイヤモンド･スター･コーポレーション
監事

船
ふなもと

本　　勝
まさる

 様
●紹介／三宅　喬 会員

佐
さとう

藤美
み な こ

奈子 様
●紹介／後藤忠久 会員

生年月日／
昭和40年6月5日（51歳）
出身地／広島県呉市
大学／九州大学 経済学部
勤務地（本店以外）／新宿、
福岡、金沢、富山、茨城、
前橋、福島（直近は前橋
支店長、平成26年2月～平成28年6月の2年5か月）
趣味／旅行（国内・海外）、神社・パワースポット巡り
家族構成／現在単身ながら9月より妻と同居予定

生年月日／
昭和42年2月11日
青山学院大学 国際政治経
済学部 国際経済学科卒
○中学3年から高校卒業ま
で、スイス ジュネーブ カ
レッジ・ド・レマン（イン
ターナショナルスクール）に在籍。ケニアに3年半、オラン
ダに2年、マレーシアに3年、通算11年半海外に在住経験
あり。会社の業務の他、市内の小学校で英語教師（EAA）と
して活動している。
趣味／テニス、スキー
家族構成／ 4人（長男 福島高校3年、長女 福島一中3年）

（株）ダイヤモンド・スター・コーポレーション
代表取締役　佐藤 豊子
（不動産業、通訳・翻訳、保険業務、コンサルタント他）
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